



Calderón y Cortés chocan por caída azul

El expresidente Felipe Calderón (2006-2012) y el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, se reclamaron mutuamente quién de los dos ha dañado más a dicho instituto político.

El exmandatario lamentó que el diputado federal Jorge Triana, a quien consideró uno de los mejores oradores en tribuna, haya quedado fuera de la conformación de la LXVI legislatura por no incluirlo en la lista de plurinominales.

“Eso sí, quedó uno de sus peores oradores Marko Cortés, el actual presidente del PAN y el que más daño le ha hecho en la historia a ese partido, además de su asistente y otros de su camarilla”, refirió Calderón a través de su cuenta de X.

No obstante, el líder nacional del PAN no se quedó con el “golpe” y exigió a Felipe Calderón que explique el porqué de la peor caída en la votación en la historia de Acción Nacional, cuando éste era titular del Ejecutivo.

Lo que ocasionó, dijo, que la candidata del PAN en 2012, Jo-

sefina Vázquez Mota, haya caído hasta el tercer lugar en la elección presidencial de ese año.

Aunado a ello, Cortés aprovechó para reclamar el caso de corrupción de su entonces secretario de seguridad pública, Genaro García Luna: “Pedirte que nos expliques qué pasó con García Luna, porque sin tener ninguna responsabilidad, al PAN eso le provocó un enorme daño en la campaña, ¿tú no te enterabas de lo que pasaba en tu gobierno o lo consentías?”.

Horas más tarde, el expresidente retomó la discusión “(...) vean sus mensajes: no hacen sino avalar el discurso de AMLO. Y así querían ganar?. En eso también son tontos y mediocres.

“La caída del PAN tiene una explicación muy clara: sus dirigentes, especialmente el actual, se han servido con la cuchara grande. 6 años en la dirigencia y solo cubrió el 39% de representantes de casilla? ¿Qué hizo en 6 años aparte de agandallarse las pluris y las notarías?”. **/JORGE X. LÓPEZ**

REPROCHE.

El líder del PAN recrimina la labor de García Luna y cómo este afectó al partido.



CUARTOSOLERO